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○第 2 学年 立志記念行事「益子焼絵付け」を実施しました １/28(金) 
  例年，第２学年では「立志式」を実施しています。立志とは，昔で言えば「元服」であり，それま

で子どもの髪型であった男子が髷（まげ）を結い，烏帽子（えぼし）という大人の帽子を被り，一人

前となった，それが現在の中学 2 年生の年齢である 14 歳でした。その名残で，日本各地で昔の一人

前になる 14 歳に自分の将来に向けて志を立てるという意味で，今の立志式が始まった，と言われて

います。 

  その「立志式」は２月下旬に予定されていますが，式に先立って第２学年において，立志記念行事

の「益子焼絵付け」を行いました。各クラスが特別教室に分かれて，それぞれ皿に下絵を描き，その

上から色を塗り，自分の好きな言葉等を入れていました。その言葉を胸に，今後もそれぞれの道を歩

んでほしいと思います。でき上がりは３月です。楽しみにしていてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
○令和３年度 後期生徒総会 ２/18(金) 
 本年度の本校生徒会のまとめとして，「令和３年度後期生徒総会」が２月 18 日(金)４校時に校内放送

によって行われました。このためのリハーサルも 15 日(火)に無事終了していましたが，当日の放送機器

のトラブルにより，放送室からの映像が送れなくなり，急遽放送による音声のみの生徒総会となりまし

た。生徒会執行部や各専門委員会委員長の生徒たちは，動揺することもなく，堂々と立派にそれぞれの

役目を果たしました。 

 報告の中では，コロナ禍による制約や縮小により思うような活動ができなかった委員会もあったよう

ですが，来年度もこのような状況の中でできることを工夫し，精一杯取り組んで河内中生徒会をさらに

盛り上げてほしいものです。 

 

 

 

 

 
 

                              ○○実実力力をを養養うう      

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

   

   

  



〇３年生を送る会 ２/18(金) 
 後期生徒総会と同日の５・６校時，放送による「３年生を送る会」が実施されました。 

 まず初めに，アメリカ映画の「ドクター・ドリトル」を各教室で鑑賞しました。イギリスの名医で大

の人間嫌いであるドリトル先生が，個性的な仲間である動物たちと共に，若き女王が病に倒れたことを

知り，治療法を求めて伝説の島へ冒険に出かけるという話です。どの教室も真剣に楽しく視聴していま

した。 

 続いて，３年間のたくさんの思い出を写真と動画で綴る 20 分間のスライドショーが放映されました。

３年間のいろいろな学校行事と共に，お世話になった懐かしい先生方からのメッセージを録画した動画

もあり，３年生の各教室からは大きな歓声が上がっていました。 

 いよいよ卒業が近づいてきました。３年間お世話になった先生方や保護者の方々への感謝の気持ち，

そしてたくさんの思い出を胸に３月 10 日(木)の卒業式を迎えてほしいです。 

 
 
 

 

 

 

 
【３年生へお礼の言葉】 

３年生の皆さん，３年生を送る会はお楽しみいただけたでしょうか。２学期から生徒会活動や部活

動の中心が２年生へと代わり，３年生の存在がどれだけ大きなものだったか気が付きました。周りの

ために動くこと，いつも通りを送り続けるということがどれだけ難しいことなのかを知りました。３

年生は私たちの知らないところで，私たち後輩や全体のために動いてくれていたのだと知りました。

そのような行動が学校行事を楽しくし，学校生活をより良いものにしてきたのだと思います。３年生

は私たちにたくさんのことを残してくれました。そんな背中を見て多くのことを学ぶことができた私

たちはとても幸せだと思います。 

 ２年生は最高学年となり，１年生は後輩ができます。３年生から学んだことを胸に刻み前へ進んで

いきます。３年生も自らの手で道を拓き，自分の将来に向け前へ進んでいくことと思います。３年生

と過ごす時間がもう残りわずかだと思うと，寂しい気持ちが込み上げてきます。残り少ない中学校生

活を楽しく過ごしていただき，河内中を任せても良いと安心して卒業していただくためにも私たちは

より一層頑張っていきたいと思います。 

 最後になりますが，この３年生を送る会を無事実施できたこと，とても嬉しく思います。普段，中々

伝えることのできない感謝の気持ちをこの会をとおして伝えることができたと思います。本当にあり

がとうございました。                 （２－３ 生徒会長 小野 陽香 さん） 

 

【３年生代表お礼の言葉】 

 今日は，私たち３年生のためにこのような会を開いてくださり，ありがとうございました。受験勉

強に追われる日々の中，息抜きをすることができました。また，この河内中学校で過ごしたなつかし

い思い出が思い起こされ，仲間と笑い合いながら，楽しい時間を過ごすことができました。 

 ３年生はあと 13 日しか学校に通うことができません。一日一日を大切に過ごしていきましょう。 

 これからは２年生が学校を引っ張っていく番になります。河内中学校の伝統を受け継ぎ，今よりも

もっと素晴らしい学校を全員で創り，盛り上げていってください。応援しています。 

                       （３－３ 前生徒会長 野﨑ニコール 舞子さん） 

 

   


